

DR. RUBÉN TUCCI

“Valoramos la importancia de un seguro con el respaldo de la AMM”

El presidente del Colegio de Médicos de la Provincia de Buenos Aires Distrito IV destaca el rol de las entidades médicas en la defensa de los y las colegas. Resalta la importancia del gremio para abordar las problemáticas actuales de la profesión



Dr. Rubén Tucci. “El médico es un trabajador más, pero en su condición de trabajador tiene condiciones particulares”

El Dr. Rubén Tucci preside el Colegio de Médicos de la Provincia de Buenos Aires Distrito IV que abarca San Martín, Tres de Febrero, San Isidro, Vicente López, San Fernando y Tigre. Por año en esta región, se inician **ciento cincuenta juicios** por presunta mala praxis contra médicos.

¿Por qué resolvieron sumarse a la cobertura que ofrece Seguros Médicos SA?

Siempre estuvimos cerca de la Asociación de Médicos Municipales, y con la nueva gestión del Dr. Carlos Rojo el vínculo se mantiene y profundiza. Nos interesó esta cobertura porque es de una entidad médica para médicos. Nada mejor que eso, es fundamental valorar el **rol de nuestras instituciones en la defensa de los colegas**, que deben reconocer la importancia de contar con el respaldo del colegio asociado con una entidad del prestigio de la AMM. Su seguro es uno de los más sólidos del mercado y cuenta con un excelente equipo jurídico. Es muy diferente a la relación que podemos entablar con un seguro de empresa, fría, distante, y en donde el trabajo en prevención no existe. En conjunto hemos participado en jornadas, congresos y trabajado para modificar la legislación en responsabilidad profesional. Finalmente, estoy seguro de que si no existieran las organizaciones médicas, nuestros asociados pagarían hasta diez veces más de lo que pagan actualmente.

¿Cuáles son los principales problemas del médico en la provincia de Buenos Aires?

Una de las principales problemáticas es el valor de lo que llamamos *canasta médica*. El **médico es un trabajador más**, pero en su condición de trabajador tiene condiciones particulares: capacitación, movilidad (nafta, patente, seguro) y gastos de consultorio; de hecho, los altos costos han generado que muchos cierren porque pagar una secretaria, residuos patológicos, servicios, alquiler, etc., se ha vuelto muy dificultoso. Otra cuestión es lo que dejó la pandemia, en la provincia de Buenos Aires murieron doscientos colegas y se enfermaron más de diez mil. Si los médicos no se hubieran trasladado en sus autos, por sus propios medios, muchas personas no hubieran recibido atención. Y en ese ir y venir, sin vacunas, una gran cantidad se contagió, se enfermó. Además, aún sufrimos la morbilidad que provocó la pandemia.

En cuanto al tema de la capacitación, ¿cuál es la tarea que realizan desde la Escuela Superior de Enseñanza Médica?

Dictamos prácticamente cursos de **todas las especialidades**, es para aquellos que no tienen la posibilidad de hacer una residencia por dife-

rentes motivos. La parte teórica se realiza en la escuela y la práctica por medio de convenios con diferentes establecimientos como el Ministerio de Salud y la Universidad de Buenos Aires. Es una tarea que realizamos hace muchos años y cuenta con un gran reconocimiento.

Por otro lado, ¿Qué importancia cree que tiene la unión del gremio médico?

Para nosotros es fundamental la **sindicalización del médico**. Sería importante retomar lo que hacíamos en conjunto en el Foro Nacional de Instituciones Médicas. Desde el colegio siempre hicimos gremialismo médico.

¿En qué temas profesionales trabajan más arduamente?

Por supuesto que una primera preocupación son los salarios. En este sentido, valoramos mucho lo que se está haciendo desde nuestro sector para **desgravar guardias y rubros médicos del impuesto a las ganancias**, ya que degrada nuestros ingresos. Una problemática que nos preocupa es la teleconsulta, que es muy diferente a la telemedicina, que tiene que ver con la posibilidad de hacer un congreso por zoom, consultar a un colega. Nosotros hacemos algunas reuniones del Consejo Superior, también, por videoconferencias. Sin duda, es beneficiosa porque ayuda a acortar distancias. Pero con la consulta remota tenemos muchos inconvenientes. El **acto médico es presencial**, es la unidad entre el paciente y el médico la que no puede ser desdoblada o dividida. Sí puede haber una segunda consulta, que de hecho la hubo siempre, telefónica pero el médico ya conoce a su paciente, lo ha atendido.

“Optamos por la cobertura de Seguros Médicos porque es de una entidad médica para médicos. Nada mejor que eso”



SEGUROS MEDICOS

Su compañía, su seguridad

SEGUROS MÉDICOS, NUESTROS SERVICIOS

Ámbito de cobertura: República Argentina

- ▶ Defensa civil y penal
- ▶ Cobertura de Director o Jefe de Equipo sin costo adicional
- ▶ Cobertura en investigaciones clínicas sin costo adicional
- ▶ Cobertura de Buen Samaritano sin costo adicional
- ▶ Vigencia de la póliza: anual
- ▶ Forma de pago: mensual
- ▶ Servicio de emergencias jurídicas sin cargo las 24 horas los 365 días del año por medio del 0800 444 7348
- ▶ Servicio de consulta jurídico gratuita: prevención y asesoramiento legal

Informes

Viamonte 1674 (CP 1055), CABA

Tel. (011) 5811-3228/5811-3510

E-mail: info@segurosmedicos.com.ar

Horario de atención:

lunes a viernes de 10.00 a 17.00 h

www.segurosmedicos.com.ar